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  Premesso che: 
- in data 25 gennaio 2024 AVM/ACTV ha informato l’utenza che, da giovedì 
1° febbraio 2024, il servizio urbano di Chioggia, viene rimodulato con ingenti 
tagli alle corse; 
- il Sindaco della Città di Chioggia, Mauro Armelao ha pubblicamente 
giustificato questi tagli riconducendo le colpe allo scarso numero di autisti e non 
alla riorganizzazione del TPL all’interno del comune, dichiarando inoltre che i 
tagli alle corse sono stati imposti unilateralmente da AVM/ACTV senza 
interpellare l’Amministrazione comunale. 
  Considerato che: 
- l’attuale amministrazione del Comune di Chioggia ha deciso di non 
impegnare alcuna voce di bilancio a sostegno del trasporto pubblico locale; 
- anche l’amministratore delegato di AVM/ACTV, audito in commissione, ha 
espresso la necessità di trovare un equilibrio di sostenibilità economica del 
servizio; 
- le organizzazioni sindacali hanno espresso perplessità in merito alle decisioni 
dall'azienda chiedendo se effettivamente tale piano risponda alle esigenze 
trasportistiche della città. 
  Tenuto conto che il trasporto pubblico locale è un servizio di primaria 
importanza per la mobilità di studenti, lavoratori, pendolari e anziani, a maggior 
ragione in previsione dell'inizio della stagione turistica, che notoriamente 
comporta un aumento considerevole del flusso di persone in città. 
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  Tutto ciò premesso e considerato, il sottoscritto consigliere 
 

interroga il presidente della Giunta regionale e l’assessore regionale ai 
Trasporti  

 
per sapere: se e come intende intervenire per garantire un servizio di trasporto 
pubblico adeguato alle problematiche e alle necessità della Città di Chioggia. 

 
 


